

Le président angolais se rend à Cuba pour le sommet du G77

Image not found or type unknown



Luanda, 13 septembre (RHC) Le président angolais, João Lourenço (photo), partira ce mercredi pour Cuba afin de participer au Sommet du Groupe des 77, auquel il a été invité par le premier président du pays caribéen.

Lors de sa récente visite à Luanda, le chef de l'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a invité son homologue angolais à s'exprimer lors de la réunion à laquelle sont attendues des délégations de plus d'une centaine de nations.

L'île est à la tête du Groupe des 77 et, à ce titre, a invité les membres de l'organisation à dialoguer à La Havane sur les défis actuels du développement : le rôle de la science, de la technologie et de l'innovation.

Les séances de travail auront lieu les 15 et 16 septembre et, selon le programme, après la cérémonie d'ouverture, qui sera présidée par M. Díaz-Canel et à laquelle assistera également le secrétaire général des Nations unies, M. António Guterres, le débat général se poursuivra.

L'Angola partagera les expériences de son pays, qui préside également la Communauté de développement de l'Afrique australe.

Par ailleurs, l'agenda du président angolais prévoit une rencontre avec le président cubain vendredi soir au Palais de la Révolution, entre autres activités.

La veille, le ministre des Affaires étrangères, Tête António, est arrivé dans la capitale cubaine, accompagné de la ministre de l'Enseignement supérieur, de la Science, de la Technologie et de l'Innovation, Maria do Rosário Bragança, pour se joindre à la délégation présidentielle qui participera au Sommet (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/333832-le-president-angolais-se-rend-a-cuba-pour-le-sommet-du-g77>



Radio Habana Cuba